
Abteilungs-Vorstandssitzung   Dienstag, 15.11.2022 

         19.00 Uhr, GeZi-Sitzungsraum 

Teilnehmer: Tinus Breitinger, Manfred Buddrus, Jürgen Först, Petra Hess, 

  Wolfgang Hoesch, Bodo Knüppel, Gerd Neff, Franz-Peter Stümper 

Entschuldigt: Saskia Ellermann, Fabienne Bloch, 

 

Agenda / Ergebnisprotokoll  (blau = Inhalt / rot = Aktivität/Auftrag) 

 

Thema        Verantwortlich 

Top 1:  Verabschiedung Protokolle / Aktivitätenliste   alle 

- Protokoll VS-Sitzung 10.10.2022 
o.k. 

- Status Aktivitäten  
Aktivitätenliste ist aktualisiert. Offene Punkte werden  
von Verantwortlichem erledigt. 

- Information aus HA-Sitzung des TSV 14.11.2022  Gerd 
Wesentliche Punkte waren: 

 Fördermittel bei W. Langohr-Stiftung beantragen (Gerd) 
 Beschluß „Nebenberufliche Tätigkeit“ 
 Beschluß zu „Präventionskonzept und Werteleitbild“ 
 Schokoladenbestellungen (Gerd) 
 Ablauf Ehrungen 10 Jahre  
 Ergebnisse Klausurtagung TSV   

 

Top 2:  Entwicklung Schnupper-Programm    Bodo / Gerd 

- Status / Anzahl Übergänge zu ordentlichen Mitgliedern 
Von 47 „Schnupperern“ sind 27 (57 %) in eine ordentliche 
Mitgliedschaft übergegangen. Das ist ein schöner Erfolg,  
der sicher auch ein Resultat der guten Betreuungs- und  
Trainingsarbeit ist. 

- Rückschlüsse für Gestaltung in 2023 
Organisation und Ausstattung des Schnupperprogramms 
ist gut und funktioniert. Keine Anpassungen erforderlich. 

- Beitrag Schnupper-Programm 2023 
Beitrag soll bei 80 € bleiben. 

Top 3:  Finanzen         

- Aktueller Finanzstatus      Jürgen 
Gute Finanzlage. Wesentliche Bewegung kam aus  
Zubuchung der Einnahmen Halle. Einnahmen- und  
Kosten werden zum Jahresende in etwa kommen  
wie erwartet. 



- Übungsleitervergütung Tennisclub/Tennisschule  Bodo / Gerd 
- nicht öffentlicher Teil - 

Top 4  Personen 

- Rücktrittsgesuch Fabienne Bloch    Gerd 
Wird vom Vorstand akzeptiert. Der Vorstand bedankt 
sich für die Arbeit und das Engagement von Fabienne. 
Finale Entlastung wird im  Rahmen der nächsten 
Abteilungsversammlung erfolgen. 

- Nachbesetzung Event-Themengebiet   alle 
Es wurde beschlossen, das Ressort Events wieder- 
zubesetzen (alle). Aufgrund des essentiellen Beitrags  
hinsichtlich Zusammenhalt und Clubleben benötigen 
wir hier eine Persönlichkeit mit Ideen und Umsetzungsstärke.     

Top 5:  Gaststätte / Pächter        

- Ergebnis aus Gespräch mit Matchpoint-Magnolia-Team Gerd/Franz-Peter/Manfred 

- nicht öffentlicher Teil - 
- Pachtzahlungen       Jürgen / Gerd 

- nicht öffentlicher Teil - 
- Mitgliederbefragung zur Gaststätte    Wolfgang 

Mitgliederbefragung wird als gutes Instrument angesehen, 
um gemeinsam mit den Mitgliedern das Angebot der 
Gaststätte in die richtige Richtung zu entwickeln. Wolfgang 
führt die Befragung durch. 

- Zukunftskonzept       alle 
S. Ausführungen zu o.g. Punkten. 

Top 6:  Halle / Anlage / Technik 

- Unabhängiger Internetanschluß    Manfred 
Eigener, unabhängiger Internet-Anschluß für den 
Tennisverein wurde installiert. 

- Backinglösung für IT / Digitales    Manfred 
Zustimmung, dass Herr … (nicht öffentlich) sich mit der  
digitalen Infrastruktur der Tennisabteilung vertraut macht   
und zukünftig im Sinne einer Backing-Lösung beauftragt  
wird (Manfred).  
 

Top 7:  Vorbereitung Strategieworkshop 19.11.2022   Gerd 

- Teilnehmer 
Vorstandmitglieder plus Nadine Schäfer, Wolf Scheifele 
und Uli Schmidt als Gäste. 

- Ablauf / Organisation 
Vorbereitungsset wird vorab verschickt (Gerd). Gemeinsame  
Zeit im Workshop sollte hauptsächlich zur Diskussion 
und Bewertung der vorgebrachten Ideen genutzt werden.        

Top 8:  Verschiedenes 



- Nikolausfeier       alle 
Am 07.12.2022 wollen wir eine Nikolausfeier organisieren. 
Gedacht ist an Glühwein trinken (wird vom Verein spendiert) 
und ggfs. ein paar Kleinigkeiten zum Essen (alle).  

- Termin nächste Vorstandssitzung    alle 
Dienstag, 13.12.2022, 19:00 Uhr, Matchpoint oder GeZi 

- Festgelegte Termine: 
 Sonnwendfeier: 23.06.2023 
 Waldenbuch Open: 25.07.-30.07.2023 

- Public Viewing Fußball WM 
Wird mit Magnolia-Matchpoint Team geklärt, ob möglich 
(Manfred / Gerd) 

- An Eingangstür angebrachtes Legionellen Ergebnis 
Gilt nicht für die Tennisanlage. Resultiert aus Untersuchungen 
der Fußballeinrichtungen in der Nachbarschaft. Von  
Kommunikation wird abgesehen, bis Ergebnis aus  
Untersuchung der Tennisanlage vorliegt, die demnächst  
ebenfalls erfolgen soll. 

- Stromkostenerhöhungen 
- nicht öffentlicher Teil – 
 
 
 
Waldenbuch, 15.11.2022 
 

 
 
Gerd Neff 
Abteilungsleiter 


